



## ¿Indirecta para Adán Augusto?

Ayer el gobernador **Javier May** lanzó un mensaje que suena a pedrada: "Quienes estén involucrados" en el caso de **Hernán Bermúdez** responderán ante la justicia." No es poca cosa. Fue **Adán Augusto López** quien lo nombró secretario de Seguridad. En noviembre de 2024, May ya había sentenciado que "todos sabían quién comandaba La Barredora". Ahora, con Bermúdez como prófugo internacional, May pide a la población dar datos al 089 para atraparlo. Con una frase, el tabasqueño dejó claro que el pasado ya alcanzó a varios.

## Ahora resulta que nunca quiso...

Después de anunciar con bombo y platillo su afiliación a Morena el 18 de febrero, y tras ser "víctima" de una campaña interna encabezada por los gobernadores **Rocío Nahle** y **Salomón Jara**, **Miguel Ángel Yunes Márquez** declinó el 1 de abril para no provocar divisiones. Todo muy diplomático. Pero ahora, tres meses después, **Gerardo Fernández Noroña** sale a decir que el expanista nunca quiso afiliarse. Que lo invitaron y, por cortesía, aceptó. Que no buscaba nada, sólo venía a regalar su voto para la reforma judicial. Sin condiciones, claro. Qué discreta generosidad. Qué manera tan elegante de no querer, pero hacerlo.

## No me ayudes, compadre

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, **Iván Escalante**, reveló en una reunión con diputados federales que algunos gasolineros utilizaban a legisladores para solicitar enlaces con dicha dependencia, para tratar de negociar sanciones aplicadas por irregularidades. Ante ello, les pidió mejor no intervenir en este tipo de quejas y permitir que la autoridad haga su trabajo.

## Tic... tac

El ex consejero electoral **Lorenzo Córdova** deberá esperar a la última sesión de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el próximo 6 de agosto, para saber si procederá el amparo para que la Secretaría de Educación Pública lo saque de los libros de texto, donde lo califica como racista por una llamada telefónica. Ahora falta ver si en los libros de texto para el siguiente ciclo escolar, que ya están impresos, todavía aparece esa alusión y la respuesta del gobierno a este tema. Es ahora o nunca.

## ¡Justicia ejemplar!

El director del Metro, **Adrián Rubalcava**, anunció que atraparon a un grafitero y a un fiestero de vagón. Ambos pasaron por todo el proceso legal y hasta pagaron una "considerable" cantidad. Qué alivio. El Metro, por fin, a salvo... de los plumones y las cervezas. Pero ¿y los que roban carteras todos los días? Esos artistas del sigilo que suben, bajan y desaparecen sin dejar rastro. Esos, al parecer, siguen disfrutando del servicio gratuito y sin consecuencias. Pero bueno, prioridades: que no falte el castigo ejemplar para el spray y la chela... los carteristas, que sigan con su ruta habitual.